
議員と語ろう会 実施報告書 

日 時 令和６年１１月２８日（木）１７：００～１８：００ 

会 場 北潟漁業協同組合事務所（竹田材木店事務所） 

団体名（参加人数） 北潟漁業協同組合（６名） 

参加議員 北島登（リーダー）、毛利純雄、島田俊哉 

【意見交換の内容・所感など】 

北潟漁業協同組合の司会進行より、語ろう会が始まり、用意いただいた資料に基づき説明を受けた。 

 

◎意見交換の概要 

組合 今年、県からうなぎに関する補助が１００㎏分あった。来年は１５０㎏分を貰おうと思っている。この事

業は、今年から3年間。うなぎを守るため夜釣り禁止とした。 

 

組合 北潟湖面管理協力金５０万円について、北潟湖畔公園が出来たときにカヌーやボートの利用により、漁場

の範囲が減ったことにより、会長の父が議員をされていたときに出来たものである。しかし、今年になって

建設課が金額を下げろと言ってきた。 

北島 北潟湖面管理協力金の協定書が現在無いと聞いている。５０万円でも６０万円でも良いので、話し合っ

て、今年中に市と協定を結んでいただきたい。 

 

北島 以前、外来種駆除していたと思うがどのような状況か。 

組合 手続きが膨大で対価として成り立っていない。 

 

組合 シーバス釣りのマナーが悪い。田んぼ畔上を壊したり、釣り糸を竹筒に引っ掛けてうなぎが逃げていって

しまう。 

 

組合 鹿島の森付近の浚渫を早急にお願いしたい。 

 

北島 洋上風力発電の情報が私たちのところにあまり入ってこない。知らない。 

組合 情報については組合の方がある。あわら市も職員も議員も、洋上風力発電について前向きであってほし

い。 

 

組合 しじみは全滅だった。開田橋の水門の調整は担当課を通してお願いしたい。 

 

 

令和６年１２月６日 

 

あわら市議会議長 様 

 

作成者 北島 登 


